
Die puristische, streng kubische Form der SOLUS - Vitrinen, ausgeführt 
in Glas und Edelstahl, passt sich Ihrer Inneneinrichtung an. In der 
besonders hellen Glasausführung OPTIWHITE ist die Transparenz noch 
stärker ausgeprägt. Das integrierbare Lichtsystem gibt Ihnen die Wahl 
zwischen Halogenspots und, gegen Mehrpreis, verschiedenen LED 
Versionen. Bis zu 8 Spots können leicht an jeder Stelle der Lichtschiene 
fixiert werden und ermöglichen so eine optimale Ausleuchtung der 
präsentierten Objekte. 

The puristic, sternly cubic design of SOLUS show-cases in glass and 
stainless steel adapts to your interior decoration. The transparency is 
especially accentuated by the bright glass format OPTIWHITE. The 
integrable light system allows you to choose between halogen spots 
and, for additional charge, different LED versions. Up to eight lamps can 
be placed at every spot on the light bar and therefore permit an optimal 
illumination of the exhibited objects. 

DESIGN : DREIECK DESIGN
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S II OW

S IV E OW

S III OW
S IV OW

1 S III /L + SII /R OW B | inkl. Halogenbel. 
S III /L + SII /R OW B | incl. halogen lighting

2

3

S IV /L OW B | inkl Halogenbeleuchtung
S IV /L OW B | incl. halogen lighting

S IV E /L OW B | inkl Halogenbeleuchtung
S IV E /L OW B | incl. halogen lighting

 45 x 38 x 111cm

40 x 40 x 180 cm

45 x 38 x 145,5 cm
45 x 38 x 180 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

OW = OPTIWHITE - Glas

A B B I L D U N G E N

SONDERMAßE SIND MÖGLICH
CUSTOM SIZES AVAILABLE

D I M E N S I O N E N
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Die puristische, streng kubische Form der SOLUS - Vitrinen, ausgeführt 
in Glas und Edelstahl, passt sich Ihrer Inneneinrichtung an. Das 
integrierbare Lichtsystem gibt Ihnen die Wahl zwischen Halogenspots 
und, gegen Mehrpreis, verschiedenen LED Versionen. Bis zu 8 Spots 
können leicht an jeder Stelle der Lichtschiene fixiert werden und 
ermöglichen so eine optimale Ausleuchtung der präsentierten Objekte. 
Über den serienmäßigen Dimmer Trafo, der unter der satinierten 
Bodenplatte geschickt verborgen werden kann, lässt sich die Helligkeit 
stufenlos regulieren (Ausführung Halogen).

The puristic, sternly cubic design of SOLUS show-cases in glass and 
stainless steel adapts to your interior decoration. The integrable light 
system allows you to choose between halogen spots and, for additional 
charge, different LED versions. Up to eight lamps can be placed at 
every spot on the light bar and therefore permit an optimal illumination 
of the exhibited objects. The brightness can be regulated steplessly 
(halogen only) by a serial dimming transformer, which can be cleverly 
hidden beneath the satined base plate.

DESIGN : DREIECK DESIGN
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S II

S III

S IV

1 S III L+R B | inkl. Halogenbeleuchtung 
S III L+R B | incl. halogen lighting

2 S IV /R B | inkl Halogenbeleuchtung
S IV /R B | incl. halogen lighting

 45 x 38 x 111cm
45 x 38 x 145,5 cm

45 x 38 x 180 cm

Maße [b x t x h] | Dimensions [w x d x h]

A B B I L D U N G E N

SONDERMAßE SIND MÖGLICH
CUSTOM SIZES AVAILABLE

D I M E N S I O N E N
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